

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: 52

LE 27 MARS 1984

## RAPPORT PRÉLIMINAIRE DES OBSERVATEURS

AUX ÉLECTIONS DU SALVADOR

L'honorable Allan J. MacEachen, Vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a diffusé aujourd'hui le rapport préliminaire des observateurs canadiens aux élections présidentielles du Salvador.

Le Ministre a exprimé son appréciation pour la façon dont l'équipe s'est acquittée de son mandat et a indiqué qu'il recevrait avec intérêt leur jugement définitif lorsque les résultats finals de l'élection auront été rendus public.

en la la la la la compara la la compara de l

